

## PRESSEMITTEILUNG

Koblenz, 03.11.2022

### **Kostenlose Softwarelösung für das Fachhandwerk**

Die HBG unterstützt intensiv die Digitalisierungsbemühungen der SHK-Branche. In den vergangenen Jahren wurden die Schnittstellen-Standards der Branche mitentwickelt und früh umgesetzt. Insbesondere die digitale Anbindung jeglicher Handwerker-Software zur Vereinfachung der internen Abläufe bei den Handwerkskunden stand immer im Fokus.

Nur schwer erreicht wurden bislang Kundengruppen, die keinerlei Handwerker-Software im Einsatz haben. Die Online-Shops des Großhandels bieten hier eine Möglichkeit der vereinfachten Bestellung, aber auf Seiten des Handwerkers sind die Abläufe gerade bei Klein- und Kleinstbetrieben weiterhin stark papierbasiert.

Aus diesem Grund hat sich die HBG entschlossen, über die der HBG angeschlossenen Großhandelsunternehmen künftig allen Kleinbetrieben im SHK-Handwerk die kostenlose Software blue:solution – work anzubieten und in die Unterstützer-Community der blue:solution software GmbH einzutreten. Die HBG unterstützt das Projekt von blue:solution künftig finanziell und ideell.

Die Software umfasst wichtige branchenspezifische Funktionen: Z. B. von der Verwaltung von Kunden-, Lieferanten- und Mitarbeiterstammdaten, Artikelstammdaten, Erstellung von Angeboten und Rechnungen bis zu handwerkstypische Kalkulationen. Auch die Erstellung elektronischer Rechnungen (ZUGFeRD & X-Rechnung) wird perspektivisch möglich sein. Die Software unterstützt die Unternehmen durch solide rechtliche Grundlagen bezogen auf den Datenschutz (DSGVO) und gibt Sicherheit bei der Betriebsprüfung. Moderne Schnittstellen zu Herstellern, Großhändlern und Dienstleistern gehören ebenfalls zum kostenlosen Softwarepaket.

Dadurch bietet sich den Fachhandwerkern die Möglichkeit, schnell und einfach die Vorzüge digitaler Abwicklungen in ihrem beruflichen Umfeld zu nutzen.

Wenn Sie Rückfragen haben oder weitergehendes Material wünschen, wenden Sie sich bitte an den Pressesprecher der HBG Dr. Rolf Eugen König unter 0261/8071300 bzw. [rekoenig@eugen-koenig.de](mailto:rekoenig@eugen-koenig.de).

Die „Haustechnikbeteiligungsgesellschaft“ (kurz HBG) ist seit über zehn Jahren ein Zusammenschluss bedeutender und inhabergeführter SHK-Fachgroßhändler in Deutschland. Zur HBG gehören die Unternehmensgruppen Börner (Ingolstadt), Elmer (Bottrop), Peter Jensen (Hamburg), Eugen König (Koblenz), Pietsch (Ahaus) und Wiedemann (Sarstedt). Die HBG sichert strategisch den Fortbestand leistungsfähiger Mittelständler in einem harten Wettbewerbsumfeld und steht dem SHK-Fachhandwerk als langfristig starker Partner auf höchstem Qualitätsniveau zur Seite. Die HBG sieht sich als gute Nr. 2 im SHK-Großhandel an. Mit über 6.000 Mitarbeitern an über 320 Standorten (davon 130 mit Ausstellungen) ist die HBG flächendeckend im deutschen Markt vertreten und bietet eine maximale Warenverfügbarkeit im Liefer- und Abholgeschäft. Die HBG hat sich in den letzten Jahren von einer Einkaufs- zu einer starken Vermarktungsgemeinschaft entwickelt. Neben der HBG sind die Einzelunternehmungen selbstverständlich weiterhin Mitglieder der übergreifenden GSH

Wenn Sie Rückfragen haben oder weitergehendes Material wünschen, wenden Sie sich bitte an den Pressesprecher der HBG Dr. Rolf Eugen König unter 0261/8071300 bzw. [rekoenig@eugen-koenig.de](mailto:rekoenig@eugen-koenig.de).

Börner Home Elmer-Gruppe Eugen König-Gruppe Peter Jensen Pietsch-Gruppe Wiedemann-Gruppe  
[www.hbg-gruppe.de](http://www.hbg-gruppe.de)